

ADDRESS

Kapolda Jateng Bersama Pangdam IV Diponegoro Perkuat Sinergi untuk Kemandirian Pangan

Agung widodo - JATENG.ADDRESS.CO.ID

Aug 14, 2024 - 23:15



Foto: Kapolda Jateng Brigjen Pol Ribut Hari Wibowo Hadiri Acara Penanaman Perdana Jagung Bertempat di Lahan TNI Kelurahan Bulusan Kecamatan Tembalang, Kota Semarang Jawa Tengah, Rabu (14/8/2024).

KOTA SEMARANG- Kapolda Jateng Brigjen Pol Ribut Hari Wibowo hadir Acara

Penanaman Perdana Jagung bertempat di Lahan TNI Kelurahan Bulusan Kecamatan Tembalang, Kota Semarang Jawa Tengah, Rabu (14/8/2024).

Kehadiran Kapolda Jateng menjadi wujud komitmen Polri dalam mendukung upaya-upaya yang bertujuan meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Acara penanaman jagung merupakan bagian dari Program Ketahanan Pangan yang diinisiasi oleh Kodam IV Diponegoro bekerja sama dengan Pemerintah Provinsi Jawa Tengah. Melalui kegiatan ini, diharapkan lahan-lahan yang sebelumnya tidak produktif dapat dimanfaatkan untuk kesejahteraan masyarakat sekitar.

Dalam keterangannya Kabidhumas Polda Jateng, Kombes Pol Artanto, menyampaikan bahwa Polri akan terus mendukung program-program yang berdampak langsung pada peningkatan kualitas hidup masyarakat.

“Polri memiliki tanggung jawab besar dalam menjaga stabilitas dan keamanan, yang menjadi dasar penting bagi tercapainya pembangunan yang berkelanjutan, terutama di sektor pertanian,” ujar Kombes Pol Artanto.

Ia juga menekankan bahwa kolaborasi antara TNI dan Polri, yang didukung oleh pemerintah, bertujuan untuk memastikan bahwa kesejahteraan masyarakat Jawa Tengah dapat terus meningkat, sejalan dengan pembangunan daerah.

“TNI dan Polri akan terus bersinergi dan bekerja sama dengan pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan memajukan pembangunan di Jawa Tengah,” tegasnya.

Kehadiran Polri di tengah masyarakat dalam kegiatan ini, menunjukkan bahwa Polri bukan hanya penegak hukum, tetapi juga sahabat yang selalu ada, peduli, dan siap membantu masyarakat untuk meraih masa depan yang lebih baik.